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Frau Dr. Seemann führt dazu aus, dass die EW-Bau laut Archiv e. V. fertiggestellt sei und dem 
Fachbereich zur Prüfung übergeben werde. Auf die Nachfrage von Frau Dr. Müller, wann dieses 
Thema für einen weiteren Zwischenbericht wieder aufgerufen werden können, sagt Frau Dr. See-
mann eine Berichterstattung in 4 Wochen zu. 
Auf die Anmerkung von Herrn Dr. Scharfenberg, dass man jetzt schon davon ausgehen können, 
dass das Geld nicht reiche und seine Frage, ob man diesbezüglich mit einer schnellen Lösung 
rechnen könne, verweist der Oberbürgermeister auf die Zielstellung, im November eine entspre-
chende Beschlussvorlage vorzulegen. 
 
 

 


